

## Organizan en Ermua una salida al Guggenheim para ver la exposición 'Making Afrika'

:: A. L.

**ERMUA.** El Consejo de Solidaridad y Cooperación Internacional de Ermua ha organizado un viaje a Bilbao para visitar la exposición 'Making Afrika' que se muestra en el museo Guggenheim. La salida se celebrará el día 21 de febrero, último día de la muestra, y contará con una visita guiada en la exposición.

El autobús para visitar la muestra saldrá a las 9 horas desde Agirre Kiroilak. Las personas que deseen inscribirse podrán hacerlo en el teléfono 620444115 antes de este domingo 14 de febrero.

El Guggenheim acoge estos días la exposición 'Making Africa - Un continente de diseño contemporáneo'. Es una amplia muestra de trabajos de artistas de distinto pelaje: diseño de objetos y mobiliario, artes gráficas, ilustración, moda, arquitectura, urbanismo, arte, artesanía, cine, fotografía, además de otros enfoques digitales y analógicos.

Esta muestra pretende dar otra visión del continente africano a la que se da habitualmente, pues incluye trabajos de artistas y emprendedores que luchan por los mismos objetivos de los denominados países del Norte. Las ONGs locales quieren trasladar esta visión a la población ermuarra que decida acudir a esta salida.

### EN BREVE

#### Hoy, mesa informativa de la asociación contra el cáncer

Las voluntarias de la asociación local contra el cáncer pondrán una mesa informativa hoy de 10.30 a 12.30 horas en la plaza. Allí se repartirá material informativo a las personas que lo deseen.



Sonia Souto fue la encargada de presentar la empresa Alnia Software. :: A. LASUEN

## Implicación y pasión

La firma ermuarra Alnia Software, crea soluciones informáticas personalizadas para empresas que buscan aplicaciones adaptadas a su trabajo específico

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** La pasión y la implicación en su trabajo son su valor añadido. Y se hizo evidente en la presentación que llevó a cabo en Comisión Informativa, una de las cooperativistas de la empresa ermuarra Alnia Software, Sonia Souto. Esta joven se sumó en su aventura emprendedora a su compañero de cooperativa, Alain Fernández, tras ganar el programa para jóvenes emprendedores Yuzz 2014 y poder viajar a Silicon Valley para conocer de cerca la meca del emprendizaje.

«Después del viaje, nos conocimos y creímos que en lugar de hacernos competencia era mejor juntarnos y acertamos», declaraba la representante de la firma que se encargó de la presentación. Alnia Software

es una sociedad cooperativa constituida por dos jóvenes emprendedores de Ermua dedicada al desarrollo de aplicaciones informáticas.

Muchas empresas se dedican al desarrollo de software y, por ello, desde Alnia destacan que su punto diferenciador es «que nosotros no creamos nuestra aplicación y la vendemos. No creamos productos cerrados, sino que vamos a las empresas que necesitan productos personalizados y adaptados a ellas». Inciden en su cercanía con el cliente y la involucración directa en sus procesos. «Nosotros visitamos las empresas, vivimos con ellos, vemos in situ cómo trabajan, y luego creamos una aplicación para solucionar el problema que tienen», explicaba Souto.

#### Diversos proyectos

En la empresa trabajan la oferta de un software a medida para empresas, junto con el aporte de las últimas tecnologías, y la especialización en aplicaciones multiplataforma y dispositivos móviles. Además, fidelizan alianzas entre clientes «porque generamos un producto para fortalecer los vínculos entre nuestros clientes y sus clientes».

Esta empresa que lleva funcionando un año cuenta con varios proyectos en la actualidad. Desde los locales, con el Instituto Municipal de Deportes de Ermua, y la posibilidad de un seguimiento personalizado a sus clientes, hasta marcas como Porsche y BMW que ya han podido sentir el beneficio de sus productos adaptados a cada situación.

La empresa local quiso resaltar las ventajas de su ubicación en el edificio Izarra Centre, «ya que estamos bien ubicados y los clientes se sorprenden porque no esperan estas instalaciones y tecnologías en Ermua». Los corporativos locales agradecieron la presentación y destacaron la «implicación y actitud» de la empresa, apuntando a futuras colaboraciones en las 'smart cities' o la 'big data'.

Ante el consejo corporativo sobre la colaboración entre diferentes empresas, la firma explicó que «indirectamente colaboramos mucho entre las empresas que nos dedicamos a esto, pero además no tenemos tanta competencia, porque no creamos un producto cerrado sino productos personalizados».

## Tarantino, una película nominada al Óscar y 'Legend', esta semana en el Ermua Antzokia

:: A. LASUEN

**ERMUA.** Hoy comienza una nueva semana de cine en el Ermua Antzokia con el cine-club y la cinta húngara 'El hijo de Saúl', de László Nemes, que es una de las películas nominadas al Oscar a la mejor película en habla no inglesa y la gran favorita para alzarse con la codiciada estatuilla. Además de estar nominada al Oscar, obtuvo el gran premio del jurado en la última edición del Festival de Cannes y ha logrado el Globo de Oro a la mejor película de habla no inglesa. Se proyectará hoy a las 20.30 horas en Versión Original Subtitulada.

En cuanto a la programación de cine comercial, el sábado a las 19.30, el domingo a las 22.15 horas se proyectará 'Legend', un tenso y fascinante thriller británico dirigido por Brian Helgeland, que narra la vida de los gemelos Kray, famosos gánsters que en los años 60 sembraron el terror en todo Londres.

La otra cinta que se pasará el fin de semana será la impactante 'Los odiosos ocho' de Quentin Tarantino con Samuel L. Jackson, Tim Roth, Michael Madsen, Kurt Russell o Jennifer Jason Leigh.

Película hipnótica, límite, violenta, con extraordinarios diálogos e interpretaciones. Una película que demuestra porque Tarantino es uno de los mejores directores de cine actuales. Podrá verse el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17 horas, podrá verse 'Alvin y las ardillas: fiesta sobre ruedas'. Las ardillas más inquietas de la historia de la animación están de vuelta para regocijo del público infantil. Acción, diversión y música al servicio de los más pequeños.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

#### URGENCIAS

SOS DEIAK 112  
DYA 943 464 622

#### HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800  
Ambulatorio de Eibar 943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650  
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

#### POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424  
Ermua 943 176 300

#### ERTZAINZTA

Eibar 943 531 700

#### BOMBEROS Toda la provincia

112

#### TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210  
Pesa Eibar 902 101 210  
Bizkaibus 902 222 265

#### TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325  
Ermua 943 170 396

#### AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010  
Ermua 943 176 322

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
El hijo de Saúl (VOS) 20.30

#### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.20\*, 6.50\*, 7.20\*, 7.50, 8.30, 9.00, de 9.30 a 12.30 cada hora, 13.20\*, de 14.30 a 21.30 cada hora.  
Sábados: 6.20\*, 6.50\*, 7.20\*, 7.50, 8.30, 9.00, de 9.30 a 12.30 cada hora, 13.20\*, de 14.30 a 21.30 cada hora, 23.30.  
Festivos: 8.30, 10.40\*, 12.30, 13.30, 15.40\*, 17.30, 18.30, 19.30\* y 21.40.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables y sábados: 6.50, 7.20, 7.50\*, 8.20, de 9.30 a 14.30\* cada hora, 15.30\*, de 15.30 a 22.30 cada hora, 00.30.

Domingos y festivos: de 9.30\* a 13.30 cada dos horas, y de 14.30 a 22.30 cada dos horas, 19.30.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30\* cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

#### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

#### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermin Calbetón 19. Eibar).